



L'allocution du rédacteur en chef

Au nom d'Allah, le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux

Avec la louange d'Allah, la revue intitulée "Sécurité nationale et Stratégie" a publié son troisième périodique par l'Académie militaire des hautes études et des stratégies pour affirmer son rôle continu en tant que plateforme intellectuelle bien établie, consacrée aux chercheurs du monde entier dans les domaines de la sécurité nationale et de la stratégie.

Grâce à Dieu et aux efforts de ceux qui travaillent dans la publication du journal "Sécurité nationale et Stratégie", ainsi qu'aux contributions des chercheurs, la revue a obtenu le facteur d'impact le plus élevé accordé par le Conseil suprême des universités, qui est \sqrt{N} pour les périodiques dans lesquels les chercheurs peuvent publier.

Ce score est atteint après la publication de deux numéros seulement de la revue, indiquant sa forte application de tous les critères de publication scientifique adoptés par le Conseil suprême des universités égyptiennes, en se basant sur les normes internationales de la publication. Cette évaluation est un élément essentiel des efforts visant à améliorer la qualité de la recherche scientifique et des publications dans le domaine universitaire, processus fondamental pour garantir la qualité de la recherche scientifique et des articles qui y sont publiés.

Le Conseil suprême des universités égyptiennes est l'instance chargée en Égypte d'évaluer les revues scientifiques publiées en Égypte en particulier, de les classer et de leur accorder une accréditation académique, à partir de laquelle les permanents comités scientifiques de promotion académique obtiennent les facteurs d'impact sur lesquels sont attribuées les notes des recherches publiées dans ces revues.

L'évaluation des revues scientifiques à comité de lecture par le Conseil suprême des universités contribue à élever le niveau de la recherche scientifique dans les institutions académiques et de recherche égyptiennes, à motiver les chercheurs à publier des recherches de haute qualité et à enrichir les bibliothèques universitaires de sources scientifiques fiables et accréditées. En outre, l'évaluation des revues contribue également à améliorer la réputation des institutions universitaires égyptiennes aux niveaux national et international et à améliorer le classement des universités dans les classements internationaux, renforçant ainsi fortement la position de l'Académie militaire des études supérieures et des stratégies, non seulement en tant qu'éditeur de cette revue périodique ; mais aussi en tant qu'entité académique de premier plan dans l'enseignement des concepts de sécurité nationale et de stratégie.

Nous remercions Allah- Exalté soit-Il- pour la haute estime que le Journal de sécurité nationale et de stratégie a réalisée, reflétant le niveau scientifique atteint au cours de cette courte période. Cela lui permet de contribuer efficacement au renforcement du développement durable et à l'avancement des connaissances non seulement en Égypte mais également au-delà de ses frontières, reflétant l'engagement de l'Égypte à promouvoir la recherche et la publication scientifiques dans le cadre des normes internationales et à consolider la position internationale de la recherche scientifique égyptienne.

Nous demandons à Allah, le Tout-Puissant, de nous aider dans la poursuite de la distinction de la revue, confirmant sa contribution efficace à la diffusion des connaissances et de l'expertise dans les domaines de la sécurité nationale et de la stratégie

Que Dieu accorde la réussite.

Dr. Hicham El-HALABI

Major Général d'Etat-Major d'armée aérienne

Conseiller de l'Académie Militaire des Etudes Postuniversitaires et Stratégiques

Rédacteur en chef de la revue